



いっしょうけんめいはし きろくかい
<みんな一生懸命走ったマラソン記録会>

11月28日(木)に行われたマラソン記録会。全部の学年の走る姿を見ました。どの学年の子供たちも、めあてに向かって一生懸命走っていました。「〇周だったよ。がんばっていたね!」とペアを組んだ低学年の子に声をかける高学年の姿も見られました。それらの姿を見て、とてもうれしい気持ちになりました。

先生方からも「体育の授業の時、子供たちは自分のペースで走り続けることができようになってきました。」「体育では5分間のマラソンをしていますが、どの子供も最後まで一生懸命走りきっています。やる気がありすぎて、自分の体力の限界まで走ってしまう子もいるくらいです。」「ほとんどの子供たちがマラソン練習に真剣に取り組み、徐々に走れる距離が長くなっています。走ることが苦手な児童も、自分のペースをつかみ、7分で自分の力を出し切ることができています。」という話を聞きました。みんなが体育の授業で約1ヶ月、マラソン練習をがんばったことが先生方の話からよくわかりました。「一生懸命」っていいですね!!



※うらにも写真があります!



